

La voix de l'Asie-Pacifique dans le monde

Selon le ministre, une coopération plus étroite s'impose aussi pour permettre aux pays de l'Asie-Pacifique de contribuer de façon efficace à la paix et à la prospérité mondiales, surtout en ce qui concerne l'Europe.

"Cette paix et cette prospérité européennes ne seront que partielles si nous n'arrivons pas à intégrer l'Asie à la nouvelle Europe qui est en train de se construire", de dire M. Clark. "Nous avons devant nous l'occasion de bâtir non seulement une nouvelle Europe, mais une région sûre et prospère qui encerclera le globe".

-30-

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent contacter:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874